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Abstract (en)
The anchor has a positioning turntable (5) assembled on a stem (2). The stem is fully extended after penetration of a helicoid disk (8) to the
positioning turntable. An edge (4) is laid out at a loose lead of the stem such that a part (23) of the stem extends from the turntable to the helicoid
disk and another part (24) of the stem extends from the helicoid disk to the edge. The former part of the stem is screwed in a soil layer (31), and the
latter part is anchored in another soil layer (32). A cylindrical envelope is formed around the former part of the stem.

Abstract (fr)
Dispositif d'ancrage, dans lequel une platine de positionnement (5), destinée à prendre appui sur la surface du sol, est montée sur une tige pleine
(2), la tige portant successivement depuis la platine de positionnement (5) vers l'extrémité libre (22) au moins un disque hélicoïdal d'effort (6) puis
un disque hélicoïdal de pénétration (8), caractérisé en ce que la tige pleine s'étend après le disque hélicoïdal de pénétration à l'opposé de la platine
(5), et en ce qu'un taillant (4) est disposé à l'extrémité libre de cette tige, de sorte qu'une première partie de la tige (2), apte à être vissée dans au
moins une première couche de sol, s'étend de la platine (5) au disque hélicoïdal de pénétration, et de sorte qu'une deuxième partie de la tige (2),
apte à être ancrée dans une deuxième couche de sol, s'étend du disque hélicoïdal de pénétration (8) au taillant (4).
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